



"Estaban distraídos": Sheinbaum minimiza que morenistas le dieran la espalda por tomarse foto con hijo de AMLO

La Presidenta Claudia Sheinbaum comentó esta mañana que los dirigentes de Morena y el Partido Verde que le dieron la espalda mientras ella se dirigía al templete para iniciar su mitin “estaban distraídos”.



Se trata de un asunto menor, dijo la mandataria ante la pregunta de lo sucedido ayer en el Zócalo capitalino, donde con tal de sacarse una fotografía juntos, Andrés Manuel López Beltrán, Adán Augusto López Hernández, **Ricardo Monreal Ávila**, Manuel Velasco Coello y Luisa María Alcalde Luján faltaron al protocolo y no saludaron a la presidenta.

La escena, que quedó grabada, pasaría desapercibida si no fuera por las malas relaciones que tienen Sheinbaum, López Hernández y Monreal desde que compitieron por la candidatura de Morena a las elecciones presidenciales, y que se agudizaron desde que cada uno tomó sus funciones en la Cuarta Transformación: la primera como presidenta de la República, el tabasqueño



como dirigente de la bancada de Morena en el Senado, y el zacatecano como líder del partido en la Cámara de Diputados.

La presidenta se enfocó en agradecer a los asistentes a su asamblea, tanto al pueblo de México, como a los empresarios, Jefa de Gobierno y gobernadores que la acompañaron en lo que se convirtió en festival musical tras llegar a un acuerdo con Trump y fijar al 2 de abril la entrada de los aranceles.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/3/10/estaban-distraidos-sheinbaum-minimiza-que-morenistas-le-dieran-la-espalda-por-tomarse-foto-con-hijo-de-amlo-347083.html>